



Frente Cínico Nacional

NOMENKLATURA
DEL PODER

PANCHO
GRAUE



Durante el fin de semana pasado, varios amigos cercanos me reenviaron una “invitación” de Guadalupe Acosta Naranjo para que mis amigos y sus contactos “colaboráramos” con donativos para financiar la marcha del 8 de septiembre al Ángel de la Independencia en defensa del Poder Judicial.

Para comprobar el “donativo”, había que enviar el comprobante del depósito al WhatsApp de Beatriz Pagés, a fin de identificar y “agradecer” a los donantes. El negocio de las marchas ya le gustó a Acosta Naranjo & Asociados.

¿Cómo se puede tener tan poca vergüenza para seguir abusando de la buena fe, la angustia y el miedo de tantos mexicanos? Al parecer a Don Lupe y su organización, Frente Cínico Nacional (FCN), no les bastó con el daño causado en la pasada elección presidencial; en coordinación con el PRI, PAN y el extinto PRD hicieron hasta lo imposible para que Morena arrasara en la elección y si algo no les faltó, fueron recursos. Les falta madre y amor por México.

Como muchos mexicanos, asistí a las marchas de la CDMX de buena fe y pensando que así contribuía a la democracia en México, hoy veo con tristeza que lo único que conseguíamos era hacerle el caldo gordo al inquilino de Palacio tan aficionado a las provocaciones; nos quitaban la bandera del Zócalo y reclamábamos enardecidos, enviaban a los maestros de la CNTE y de nuevo caíamos en el garlito.

Mientras tanto. ¿Qué hacían los partidos de oposición y el FCN para impedir una derrota como la que hoy tenemos en el Congreso? Marchas, nada más.

Hoy, tres meses más tarde, cuando Morena ocupa, literalmente, todos los espacios de la vida pública del país, sólo les falta apropiarse del Poder Judicial. Pero Acosta Naranjo & Asociados tiene la solución perfecta: otra marcha y por supuesto, otra lanita.

El FCN no tiene ningún interés en que surjan nuevos y verdaderos partidos de oposición, y si identifican por allí algún movimiento que pueda ser contrapeso del poder, de inmediato se lo agandallan. No están dispuestos a soltar a la Marea Rosa (sea lo que sea eso) pues mientras esto les signifique la posibilidad de nuevos ingresos Don Lupe estará presente.

El problema de fondo no es que México dependa hoy del voto de un senador para salvar al Poder Judicial, eso ya es irremediable. El tema que nos debe ocupar es cómo vamos a crear los contrapesos políticos para que México recupere su vida institucional y regrese el Estado de Derecho.

Lo anterior, ¿lo van a solucionar golpistas de sus propios partidos como Marko Cortés, Alito Moreno o Dante Delgado? ¿Cómo pueden clamar por el rescate de la Ley cuando ellos han secuestrado a las dirigencias del PAN, PRI y MC para sus intereses personales?

Tienen exactamente la misma calidad moral que Mario Delgado. Ahora se les suma Acosta Naranjo y su FCN. Son la misma raza.

Ante este panorama, y a la vista de los resultados de las últimas marchas del FCN, estoy seguro de que vienen tiempos mejores, de que en este maravilloso país hay muchísimos mexicanos capaces que van a hacer un México más justo y equitativo.

No sé cuándo va a suceder esto, no será pronto, pero sin duda será mucho mejor que esta “oposición” inútil a la política, a la democracia y a los millones de mexicanos que no queremos un gobierno autócrata.

Morena y la 4T son la consecuencia de partidos obsoletos y líderes políticos corruptos como los mencionados (faltan muchos más) y de tanta indiferencia ante la injusticia, la pobreza y la inequidad de millones de mexicanos, que no ha disminuido, sólo se le ha maquillado de Bienestar con becas que al final no hacen más que paralizar y postergar el cambio.